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Taller #1: Foro de Presentación 
 
Preséntese a sus compañeros y Facilitador(a) en el “Foro de Presentación” en 
Blackboard.  Asegúrese de incluir su especialización, intereses académicos que tiene y 
conocimiento previo sobre el tema del curso. Comparta sus expectativas en relación a 
este curso y cómo el mismo puede ayudarlo a usted como profesional y como persona.  
 
Saludos Compañeros (as) y Dra. Viruet: 
 

Primeramente quisiera darle gracias a Dios por esta experiencia profesional.  Al 
fin compañeros, estamos en la recta final.  No hay palabras para describir lo feliz que 
me siento y la emoción tan grande de saber que estamos a sólo 8 semanas de 
alcanzar la meta propuesta hace casi dos años.  Como compañeros hemos compartido 
muchas experiencias que nos serán útiles en el futuro. Mi nombre es Johanny Alvarado 
Quiles y ya soy una diseñadora instruccional.  Estoy a sólo semanas de obtener mí 
título por el cual he trabajado arduamente.  Actualmente, formo parte del departamento 
de Educación a Distancia  de la Universidad Politécnica de Puerto Rico, donde hacen 
casi tres años me desempeño como Diseñadora Instruccional. La profesión de 
diseñadora instruccional es una que disfruto mucho ya que me brinda la oportunidad de 
ser parte del proceso de enseñanza – aprendizaje.   

 
Este curso entiendo que será más de aplicación.  Espero poder montar el 

adiestramiento en una plataforma en base a la investigación realizada en el curso 
anterior.  Mis expectativas son altas ya que deseo en un futuro no muy lejano poder 
ofrecer el proyecto tecnológico diseñado, entiendo que será de gran utilidad para 
futuros diseñadores, artistas gráficos y facultad interesada en el uso de multimedios 
para curso híbridos y en línea. Sí colegas, damos comienzo a una recta final que 
marcará nuevos retos, mucho trabajo y grandes retos.  ¡Hagamos lo que sabemos 
hacer mejor, aceptar el reto y dar el 110%, porque sí se puede!      

 
 
Cordialmente, 
 
Johanny  
 

Saludos Carlos: 

Parece que fue ayer que realizamos nuestro 1er trabajo en equipo.  Todavía 
recuerdo nuestras caras de asombro de no saber por dónde comenzar, pero lo 
logramos.  Me da mucho gusto saber que hoy seguimos siendo parte del mismo grupo 
y que juntos desfilaremos Dios mediante el próximo año junto a todos los demás 



compañeros.  Espero que en este curso como grupo hagamos historia porque sin 
importar lo que pase mañana fuimos y siempre seremos los PIONEROS de la 
MAESTRIA EN DISEÑO INSTRUCCIONAL!  

Con cariño, 

Johanny 

 

Saludos Mara: 

¡Wow! Eres otra pionera que quiero felicitar por su dedicación, profesionalismo y 
arduo trabajo a lo largo de esta maestría. Como dices ya estamos a 8 semanas de 
culminar y alcanzar la meta propuesta.  Te deseo mucho éxito en tus futuros proyectos 
y allí no veremos el próximo año si Dios lo permite, desfilando y haciendo fiesta por los 
logros alcanzados.  

Con cariño, 

Johanny 

 


